

**PERBEDAAN KEINTIMAN (*INTIMACY*) DALAM BERPACARAN  
DITINJAU DARI STATUS IDENTITAS DIRI**

**SKRIPSI**



**Disusun Oleh:**

**STELLA PILIRIA PUTRI AGUSTA**

**110710088**

**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
SURABAYA**

**2011**

**PERBEDAAN KEINTIMAN (*INTIMACY*) DALAM BERPACARAN  
DITINJAU DARI STATUS IDENTITAS DIRI**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan  
Dalam Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi  
Universitas Airlangga Surabaya**

**Disusun Oleh:**

**STELLA PILIRIA PUTRI AGUSTA**

**110710088**

**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
SURABAYA**

**2011**



## SURAT PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa apa yang tertulis dalam skripsi ini adalah benar adanya dan merupakan hasil karya saya sendiri. Segala kutipan karya pihak lain telah saya tulis dengan menyebutkan sumbernya. Apabila dikemudian hari ditemukan adanya plagiasi maka saya rela gelar keserjanaan saya dicabut.

Surabaya,.....

Penulis

(Stella Piliria Putri Agusta)

Nim: 110710088

## **HALAMAN PERSETUJUAN**

**Skripsi ini telah disetujui oleh**

**Dosen Pembimbing Penulisan Skripsi**

**Dra. Dewi Retno Suminar, M.Si**

**NIP. 196703131991032002**

## HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi ini telah dipertahankan dihadapan dewan penguji pada hari Selasa, tanggal  
21 Desember 2012 dengan susunan Dewan Penguji

Ketua,

Nono Hery Y, S.Psi., M.Pd.

NIP.196706221998021001

Sekretaris,

Anggota,

Rahkman Ardi, S.Psi.

NIP.198203192006041001

Dra. Dewi Retno. Suminar, M.Si.

NIP.196703131991032002

*Untuk segala sesuatu ada masanya,.*

*Ada waktu untuk lahir; ada waktu untuk meninggal;*

*Ada waktu untuk tertawa; ada waktu untuk menangis;*

*Ada waktu untuk berbicara; ada waktu untuk diam;*

*Ada waktu untuk bersama-sama; ada waktu untuk sendiri;*

*Ada waktu untuk bertemu; ada waktu untuk berpisah;*

*Ada waktu untuk memulai; ada waktu untuk mengakhiri;*

*Ada waktu untuk memberi; ada waktu meminta*

*Ada waktunya untuk mencintai; ada waktunya untuk mengasihani*

*.....;.....*

**Ia membuat segala sesuatu indah pada waktunya**

**(Pengkhotbah3:11a)**

## HALAMAN PERSEMBAHAN

\*\*\*

*Karya ini kupersembahkan,*

*untuk Tuhan Yesus,*

*Yang selalu senantiasa mendengarkan keluh kesah dan memberikan kekuatan serta berkat yang tiada habisnya selama proses dibuatnya skripsi, makasi Tuhan..*

*untuk semua orang yang mengasihi dan menyayangiku*

\*\*\*

## UCAPAN TERIMAKASIH

Puji Tuhan, Penulis ingin mengucapkan segala puji syukur kepada Tuhan Yesus yang telah memberikan berkat, kasih dan anugerah yang tiada hentinya bagi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan segala hambatan dan rintangan yang ada. Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dari berbagai pihak, penulis tidak dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini sebagai satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Psikologi.

Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Mama dan Papa, sebagai sumber motivator utama bagi penulis. Atas segala doa, dukungan, perhatian baik berupa materi maupun moril yang diberikan tiada hentinya kedalam kehidupan penulis. Kalian berdua adalah orang tua yang LUAR BIASA terlepas dari kekurangannya. *Really proud to be your daughter.*
2. Amy Natalia Simanjuntak, selaku adik satu-satunya penulis. Makasih ya de atas segala celotehanmu yang selalu menjadi penyemangat penulis. Meskipun ±4 tahun ini kita tinggal dibeda kota, tapi rasa sayang tidak pernah berkurang bahkan bertambah. Makasih juga ya de udah membantu menginput data sampai larut malam dan berhari-hari.
3. Bapak Dr. Seger Handoyo, selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Airlangga.
4. Ibu Dra. Dewi Retno Suminar, M.Si. . selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu memacu semangat, memberikan perhatian, dukungan dan masukan kepada penulis hingga dapat terselesaikannya skripsi ini.



5. Ibu Nurul Hartini, S.Psi., M.Kes. selaku dosen wali penulis selama belajar di Fakultas Psikologi Universitas Airlangga. Atas segala bimbingan dan arahan yang diberikan kepada penulis.
6. Ibu Herdina Indrijati, S.Psi., M.Psi; Ibu Aryani Tri Wrastari, S.Psi., Med.Re.Ev.Ass; Amel. S.Psi. Atas segala masukan dan memfasilitasi penulis dalam penyelesaian skripsi.
7. Kepada seluruh Dosen peminatan perkembangan dan seluruh dosen pengajar mata kuliah di Fakultas Psikologi yang memberikan ilmu, motivasi, inspirasi yang diberikan selama penulis menempuh studi di Fakultas Psikologi Universitas Airlangga juga sebagai tempat curhat dan teman untuk tukar pikiran, trimakasih Pak dan Bu, semoga Tuhan selalu memberkati Bapak dan Ibu semuanya.
8. Segenap Staff dan Karyawan Fakultas Psikologi Universitas Airlangga atas bantuan dan kerjasamanya dalam kelancaran pelaksanaan studi dan penulisan skripsi ini.
9. Rosa Serena Hutauruk, selaku sahabat dari penulis yang selalu turut campur sehingga skripsi ini boleh terselesaikan. Terimakasih buat ajarannya, dukungannya, doanya, kesabarannya dalam menanggapi masalah demi permasalahan yang dihadapi oleh penulis.
10. Teman seperjuanganku di Fakultas Psikologi Papy, Tya, dan Alip. Hidup Bandura!!! Waktu ospek kita sama-sama begitu juga sampai akhirnya kita berjuang untuk menyelesaikan skripsi sama-sama. Teman-Teman PEPSI, yang selalu memberikan doanya untuk penulis.
11. Nona Jennifer Fergie Kairupan, nona! Makasi ya non buat semuanya, meskipun kita jarang banget *spent time together*, tp cuma nona yang tau semua kisah penulis dari awal menginjakkan kaki di Surabaya sampai penulis harus kembali lagi ke Jakarta.
12. *My Gymboree mates*, Mrs. Suvi, Mrs. Evi sebagai *owner* dari Gymboree Surabaya. *My beloved teachers*: Ms. Fenny, Mr. Bram, Ms. Risma, Ms. Sari, Ms. Tiara, Ms. Chacha, Ms. Tya, Ms. Elvira, Mr. Yogi, Ms. Oline, Ms. Aga and

Ms. Disa. *We really spent so many times together teaching our lovely kids. I had so much fun with you guys, thank you for the opportunity fellas, this will be a great memories for me.*

13. *My Lovely Students*: Nathan, Owen, Deven, Sherryl, Edward, Griffin, Radith, Claire, Ashlyn, Amabelle, vii, dan semuanya yang penulis tidak dapat menuliskan semuanya satu per satu. Makasi ya *kids* buat senyum kalian di pagi hari dan sapaan kalian yang selalu membuat penulis merasa sukacita dan tersenyum juga ditengah-tengah ke Gundahan, kebosanan, dan kerisauan selama proses berlangsungnya skripsi ini
14. Aga Riana, selaku bubund daffa, teman penulis dalam susah, sedih, senang, *shopping, salon*, dll. Makasi ya bubund, untuk selalu dukung aku, juga keluarga dari Aga riana, terutama dafndut. Makasi karena udah mengisis hari-hari penulis dengan *unpredictable things*.
15. Keluarga dari Sanjaya. Opa yang ada disurga, Oma, Tante, Om, Cicin, Bunga, Damar dan Mas Siman. Kalian semua sudah merupakan keluarga bagi penulis selama penulis di Surabaya. Buat Opa yang ada di surga, makasi opa untuk kasih sayang yang sangat bisa dirasakan oleh penulis. Tuhan berkati kalian semua.
16. Claire dan Hero, mereka merupakan kedua anjing dari ay. Meskipun mereka hanya dua ekor anjing, akan tetapi setiap kali penulis datang kerumah ay dan melihat mereka berdua, penulis memiliki kesenangan tersendiri. *Anyway, congratulation for your second pregnancy Claire..*
17. *Last but not least*, Ersalantang Sanjaya. Makasih karena kamu selalu ada untuk penulis kapan pun, dimana pun, disaat penulis membutuhkan seseorang. Makasi buat mengadakan kehadiran *little nobby* yang selalu menemani penulis disaat penulis merindukan sosok ay. Makasih untuk senyummu, tenagamu, perhatianmu, kasih sayangmu. Ay, kamu adalah orang yang penulis sayang. Lantang, kamu adalah orang yang berharga buat penulis. Dan Ersalantang, kamu akan selalu punya tempat tersendiri di dalam hati penulis.

Semoga Tuhan Yesus memberikan berkat, rahmat dan sukacita yang tiada hentinya dalam kehidupan kalian semua.

Surabaya, 21 December 2011

Stella Piliaria Putri Agusta